

Comment la psychothérapie vient au psychiatre

Françoise Labes

Le 04/05/2012 a eu lieu, à l'initiative conjointe de la FFP et de l'AFFEP, une journée intitulée : « Comment la psychothérapie vient au psychiatre ».

La demande de nos jeunes collègues d'une ouverture à la question de la dimension relationnelle de notre discipline a fait l'objet d'une riche rencontre. Évitant le risque d'organiser un « salon des techniques psychothérapeutiques » sur un mode informatif, les intervenants ont fait oeuvre de transmission : transmission avant tout d'une éthique, celle du sujet, en prenant le risque d'interroger ce qui nous pousse à cette rencontre avec l'autre souffrant qui nous interroge sur nous-mêmes.

Ces travaux seront repris dans des actes ultérieurement publiés.

Les jeunes confrères, nombreux malgré la date (les changements de stage sont intervenus le 01/05/ et il n'était pas facile de s'absenter dès la prise de poste), ont manifesté un intérêt pour cette formule de travail, éloignée quelquefois de leur formation universitaire. Ces échanges devraient donc se poursuivre, pour notre bénéfice commun.